

Fact Sheet



Eigenschaften

Möchten Sie unangenehme Tiergerüche effektiv und langanhaltend bekämpfen? Dann ist **DeoDog** die ideale Lösung für Sie und Ihr Haustier. Mit seiner innovativen Technologie auf Basis von amorphem Siliziumdioxid sorgt **DeoDog** dafür, dass Ihr Haustier und sein Umfeld geruchsfrei bleiben.

Tiere riechen wieder natürlich – das ist die Zukunft!
DeoDog ist der revolutionäre Geruchsentferner für Haustiere und deren Umfeld.

Durch die Anwendung physikalischer Prinzipien werden Geruchsmoleküle eingefangen und mittels eines Katalyse Verfahrens neutralisiert. Dadurch werden unangenehme Tiergerüche effektiv entschärft. Der Bestandteil des neuen Geruchsentferners, **DeoDog** mit **NO® Odor** Technologie, wurde von zahlreichen Instituten sowie dem Schweizer Amt für Gesundheit als unbedenklich eingestuft. Sie können sich also darauf verlassen, dass **DeoDog** keinerlei gesundheitliche Risiken für Mensch und Tier birgt.



Properties

Do you want to fight unpleasant pet odors effectively and long-lasting? Then **DeoDog** is the ideal solution for you and your pet. With its innovative technology based on amorphous silica, DeoDog ensures that your pet and its environment remain odor-free.

Animals smell natural again - this is the future!

DeoDog is the revolutionary odor eliminator for pets and their environment.

By applying physical principles, odor molecules are captured and neutralized by a catalytic process. This effectively defuses unpleasant pet odors. The ingredient of the new odor remover, **DeoDog** with **NO® Odor** Technology, has been classified as harmless by numerous institutes as well as the Swiss Office of Public Health. So you can rest assured that **DeoDog** poses no health risks to humans or animals.

Funktionsweise

Die besten Ergebnisse erhalten Sie, wenn Sie **DeoDog** auf das trockene Fell aufsprühen. Dosieren Sie **DeoDog** nach Bedarf und Fellstärke. Einwirken und trocknen lassen. Wiederholen Sie den Vorgang nach Bedarf. Geben Sie **DeoDog** Zeit, seine Wirkung zu entfalten.

How it works

For best results, spray **DeoDog** onto dry fur. Dose **DeoDog** according to need and coat thickness. Allow to soak in and dry. Repeat as needed. Give **DeoDog** time to work its magic.

Vorteile

DeoDog geht über herkömmliche, parfümierte Geruchsbekämpfer hinaus. Statt unerwünschte Gerüche lediglich zu überdecken, arbeitet **DeoDog** effizient im Hintergrund. Das Produkt ist darauf ausgelegt, Gerüche langanhaltend zu bekämpfen, sodass Sie und Ihr Haustier in einer frischen und geruchsfreien Umgebung leben können.

Advantages

DeoDog goes beyond conventional perfumed odor eliminators. Instead of merely masking unwanted odors, **DeoDog** works efficiently in the background. The product is designed to provide long-lasting odor control so you odors and your pet can live in a fresh and odor-free environment.

Getestet

Um die Kompetenz und Ungefährlichkeit des Produktes zu unterstreichen, wurden umfangreiche Tests durchgeführt, einschließlich eines Augenirritations-tests nach OECD 492 durch Dermatest®. Dieser Test bestätigt die Sicherheit von **DeoDog** und belegt die hohe Qualität des Produktes.



Tested

To underline the competence and harmlessness of the product, extensive tests were carried out, including an eye irritation test according to OECD 492 by Dermatest®. This test confirms the safety of **DeoDog** and proves the high quality of the product.

Bestandteile

- Siliziumdioxid amorph / Wasser

Ingredients

- Silica amorphous / Water

Unsere Vorteile

- Keine Chemie
- Keine Duftstoffe
- Eine rein physikalische Wirkung
- Kein Eingreifen in die natürliche Hautflora / das Microbiom

Our Benefits

- No chemistry
- No fragrances
- A purely physical effect
- No interference with the natural skin flora / the microbiome



Vertrieb / Distribution

Green Red Marketing Solutions GmbH

Headoffice: Humboldtstraße 51 • 22083 Hamburg • Germany
Office Ahrensburg: Reeshoop 1 • 22926 Ahrensburg • Germany
Telefon: +49 (0)40 23 20 50 83
E-Mail: info@greenredms.de • Website: www.greenredms.de

Artikel-Nr./ Item no: DEO-D500

Technische Updates vorbehalten
Subject to technical updates.

Abbildungen: freepik.com